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                                                                                                                                                   26. Februar 2024 

 

Haushaltsantrag zur Sitzung des Kreisausschusses am 14.03.2024 und Sitzung des Kreistages am 
21.03.2024 - „Mittel zur Anpflanzungen von Hecken im Rahmen des Heckenwettbewerbs 2023“  
 
Sehr geehrter Herr Landrat Brohl, 
 

der Heckenwettbewerb im Jahre 2023 war ein sehr guter Erfolg im Kreis Wesel. Wir verweisen in die-
sem Zusammenhang auch auf die Presseberichterstattung und das damit verbundene öffentliche In-
teresse. Viele erfolgreiche Bewerbungen sind darüber hinaus bei der Kreisverwaltung eingegangen. 
Die Jury konnte leider nur einen Teil hiervon aufgreifen und prämieren.  
 

Bezugnehmend auf unsere Anfrage vom 16.02.2024 und deren Beantwortung durch die Fachverwal-
tung vom 23.02.2024 beantragen wir im Rahmen der Verabschiedung des Haushaltsplans für die 
Jahre 2024/2025 folgende Beschlüsse herbeizuführen: 
 

1. Zur weiteren Umsetzung des Heckenwettbewerbs im Rahmen des Maßnahmenblatts 7.2 der 

Klimaoffensive werden für die Anpflanzungen von weiteren Hecken und deren Pflege für die 

Haushaltsjahre 2024 und 2025 jeweils 250.000€ bereitgestellt. 
 

2. Die Mittel sollen vorrangig für die 12 Konzepte eingesetzt werden, die 2023 im Rahmen des 

Wettbewerbs nicht prämiert werden konnten. 

Begründung: 

Unserer Fraktion ist daran gelegen, die Realisierung der Landschaftspläne konsequent anzupacken. 
Dazu gehört auch die Überlegung, die weitere Neuanlage von Hecken kontinuierlich fortzusetzen.  
 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Hubert Kück 

Fraktionsvorsitzender 


